



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

**DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	<b>12 Februari 2025</b>	Media	<b>Rakyat Sumbar</b>
Kategori	<b>SOSIAL &amp; AGAMA</b>	Jurnalis	<b>war</b>



**Kafilah MTQ Kota Pariaman Mulai Jalani TC**

Pariaman, Rakyat Sumbar — Pemerintah Kota Pariaman menggelar pembukaan Training Center (TC) untuk peserta Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke-41 tingkat Provinsi Sumatera Barat.

TC yang dibuka oleh Asisten Administrasi Pembangunan dan Umum (Asisten II) Sekretariat Daerah Kota Pariaman, Elfis Chandra berlangsung di Mesjid Raya Badano kecamatan Pariaman Timur Kota Pariaman, Sabtu (8/2).

Dalam sambutannya, Asisten II Elfis Chandra mengucapkan selamat kepada peserta yang telah

lulus dari seleksi tahap awal. Disamping itu, Elfis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan stake holder yang ikut membantu terlaksananya TC MTQ ke-41 tingkat Provinsi Sumatera Barat.

"TC MTQ ini merupakan ajang seleksi untuk para kafilah yang akan mewakili Kota Pariaman pada MTQ ke-41 Tingkat Provinsi yang di gelar nanti di Kota Bukittinggi. Sejak tahap awal seleksi, ada 200 peserta yang antusias untuk bergabung menjadi kafilah Kota Pariaman, namun dengan seleksi yang ketat, menyisakan 100 peser-

ta. Pada hakikatnya, peserta sampai tahap ini merupakan peserta yang luar biasa, namun seleksi ini harus dijalankan untuk menjarang 60 kafilah yang akan mewakili Kota Pariaman," ungkapnya.

Seperti yang diketahui, Kota Pariaman telah mengikuti MTQ tingkat Provinsi Sumatera Barat dan dapat menorehkan prestasi yang membanggakan. Bahkan pada MTQ ke-37 Tahun 2017 Pariaman berhasil meraih Runner Up atau Peringkat Kedua.

"Ikuti training dengan sungguh-sungguh agar bisa meraih prestasi

di ajang MTQ tingkat Provinsi. Tidak hanya itu, melalui pembinaan ini, kita harapkan peserta dapat memahami nilai-nilai Al-Qur'an sebagai pedoman hidup, sehingga mampu melahirkan generasi Qurani yang tidak hanya mahir dalam tilawah dan hafalan, tetapi juga memiliki akhlak mulia serta menjunjung tinggi syariat Islam," tambahnya.

Pada MTQ ke-41 tingkat Provinsi Sumatera Barat di Kota Bukittinggi nanti, ada beberapa cabang yang akan diperlombakan, antara lain Tilawah TK, Tilawah anak-Anak, Tilawah Remaja, Til-

awah Dewasa, Qiraat Mujawazd, Tartil Dasar, Tartil Menengah, Tartil Umum, Qira'at Tartil Menengah, Qira'at Tartil Umum, Hizfil 1 Juz Tilawah, Hizfil 1 Juz Non Tilawah, Hizfil 5 Juz Tilawah, Hizfil 5 Juz Non Tilawah, Hizfil 10 Juz, Hizfil 20 Juz, Hizfil 30 Juz, Tafsir Bahasa Indonesia, Tafsir Bahasa Inggris, Tafsir Bahasa Arab, Kitab Standar, M2KQ, Khutbah Jumat dan Adzan, Syarhil Quran Putri, Syarhil Quran Putra, Fahmil Quran Putra, Fahmil Quran Putri, Hadist 100 Pakai Sanad, Hadist 500 Tanpa Sanad, Khat Dekorasi dan Khat Naskah

Kontemporer.

"Kegiatan ini bagian dari lkh-tiar kita untuk memaksimalkan persiapan para kafilah dari semua cabang yang dilombakan agar memperoleh hasil yang maksimal. Kita berharap, pada TC yang kita laksanakan selama 2 hari ini dengan pelatih yang profesional, Kota Pariaman dapat mengirimkan kafilah untuk semua cabang yang diperlombakan. Semoga kita mampu menjadi yang terbaik dan juara umum di tingkat provinsi tahun ini bisa diraih oleh Kota Pariaman," harapnya. (ris)

